

Artikel vom 11.02.2020

Wahlveranstaltung in Arzbach

Wahlveranstaltung in Arzbach



Bürgermeister Dieter Kugler hat vor einem interessierten Publikum eine sehr umfassende Schilderung der bisher erbrachten Leistungen des Gemeinderats und einen Ausblick auf die in den nächsten Jahren auf die Gemeinde zukommenden Aufgaben hingewiesen. Dabei ging er besonders auf die Themen wie "FAMILIEN im Mittelpunkt", NATUR und UMWELT, WOHNRAUM und Ortsentwicklung, SENIOREN in unserer Gemeinde sowie andere Punkte wie die Bereiche Digitalisierung, Ehrenamt, Ausbau des Dienstleistungsstandortes usw. ein.